

# くすのき

12月になりました。朝夕の冷え込みも厳しくなってきました。体調管理に努めて、2学期の学習・生活のまとめをしたいと考えています。

先日の学芸発表会には、ご参観いただき誠にありがとうございました。プログラムごとに会場の入れ替えをさせていただきましたが、マナーを守って並んでいただき、ありがとうございました。おかげさまで、会を円滑に運営することができました。PTA役員、サポーターとして協力いただいた皆様、ありがとうございました。



## 学芸発表会 11/30(土)

子供たちは限られた時間の中で一生懸命に練習に取り組んでいました。当日は、頑張る姿を保護者の方に見ていただいたことと思います。体調管理や衣装の準備など、たいへんお世話になりました。



### 「自然の森」の落ち葉そうじ

運動場南側の「自然の森」。緑が多く木陰にもなり、子供たちにとっては憩いの場所です。ただ、秋には落ち葉がたいへん多く、そうじに苦労しています。

そのような中、年間を通じて継続的にそうじに来てくださる地域の方がいらっしゃいます。暑い時期には草取りも行ってくださっています。感謝の一言です。

また、10月末から毎週月曜日に「落ち葉掃きボランティア」を募集したところ、毎回10名程度の方が協力してくださっています。お世話になっています。

そして、6年生が自主的に落ち葉そうじを始めました。登校後すぐに竹ぼうきや熊手を持って頑張っています。その6年生を見て、3年生や4年生も手伝い始めました。とてもうれしく思っています。



### 傘の整頓、広がっています！

5年生の児童が掃除時間に自主的に傘の整頓を始めました。見て美しいだけでなく、傘を取りやすくなります。少しずつ他の学級や学年に広がってきています。

靴箱の靴もそうですが、身の回りの物を整頓すると気持ちがすっきりして、心が整うと言われます。とてもよいことだと感心しています。

